



上中だより

No.3 令和元年6月発行
横浜市立上飯田中学校
校長 相澤 順

校外学習無事終了

奈良、京都、大阪を巡る3年生修学旅行、班ごとに鎌倉を散策する2年生遠足、富士山の麓で自然と触れ合う1年生自然教室、3つの校外学習が無事終了しました。

私も3年生の修学旅行を引率しました。心配したのは、1日目、朝早い新横浜駅の集合時間(7:15)と、昼前から奈良公園を散策し、夜6時半までに自力で京都のホテルにたどり着く班別自主行動、そして、3日目、遅ければ、新幹線に乗り遅れてしまう大阪USJ見学後の集合時間でした。

心配は無用でした。生徒たちは、時間やルール・マナーを守って行動し、3日間、安全に過ごすことができました。

新幹線での語らい、鹿とのたわむれ、食べまくったホテルバイキング、足がしびれた座禅体験、乗りまくったUSJなどなど、楽しい思い出が沢山できたようです。私も、新幹線での爆睡、鹿に狙われ、つい食べ過ぎたバイキング、叩かれそうになった座禅体験、目が回ったUSJ…思い出？ができました。

2年生、1年生も同様に、安全に校外学習を終えました。生徒一人ひとりが楽しい思い出を胸に、学んだことを普段の学校生活やこれからの行事に活かしていくことを期待しています。



<修学旅行:座禅体験>



<遠足:鶴岡八幡宮にて>



<自然教室:野外炊飯>

3年修学旅行 上原 琉児 副実行委員長の感想

一番思い出に残っているのは三日目のUSJです。一日目、二日目は今まで話したことのない友達と班を組んでの行動だったので、新しい発見や気づきがたくさんあって楽しかったのですが、USJでは、仲の良い友達と楽しむことができたので、とても良い思い出になりました。これからは受験勉強や部活動でさらに忙しくなってくると思います。気持ちを切り替えて文武両道で頑張っていきます。

2年鎌倉遠足 島 彩花 副実行委員長の感想

鎌倉茶助というタピオカ屋の店員さんがやさしかった。豚まんが思っていた以上に大きかった。葛原岡神社という神社でおみくじをひいたら大吉が出た。班がバラバラにならず行動できてよかった。これからは、時間を守って行動することを心掛けていきたい。

1年自然教室 田中 将輝 副実行委員長の感想

特に印象的だったことは、野外炊飯です。野外炊飯では火をおこしたり班のみんなとの団結力が試される活動でしたが集団としてはもちろん、一人ひとりが自主的に動くことができました。

僕たちが作ったカレーはルーがサラサラでじゃがいもがかたかったけど、いつも食べているカレーより美味しかったです。この経験を生かして学校生活をがんばります。

まなつ ようき なか けい たいかい かいさい がつ 25 にち 真夏の様な陽気の中、軽スポーツ大会開催 5月25日



校外学習の狭間に行われた「ふれあい“ザ”いずみ軽スポーツ大会」(和泉遊水地第4池で開催)に本校より90名を超える生徒が参加しました。この行事は、区内の障がい児者と中学生等をはじめとする区民が、軽スポーツ等を通してふれあいを広め、相互の助け合いの心を



育み、社会福祉の推進を図ることを目的として行われています。

今年も大勢の生徒が自主的に参加し、炎天下の中、担当した施設の方々と積極的にかかわろうとしている姿に、主催された区役所や社会

福祉協議会の方々、参加された地域の皆様より沢山お褒めの



言葉をいただきました。社会福祉や地域社会に協力・貢献する姿勢は、今まさに求められている姿であり、これからも自分自身のよりよい成長のために、機会があれば地域活動に積極的に参加してほしいと思います。貴重な機会を提供していただいた関係する皆様、ありがとうございました。

おぼらせんしゅ と ハマ弁デー 実施

今年度、本校は、横浜市教育委員会の依頼を受け、生徒たちにハマ弁をより親しみやすいものと感じてもらえるようにと、ハマ弁モニター校として取り組んでいます。その一環で、6月3日(月)、2学年でハマ弁デー(希望者全員でハマ弁を試食)を実施しました。

今回は、特別ゲストとしてプロバスケットボールチーム「横浜ビー・コルセアーズ」で活躍する小原 翼選手と一緒にハマ弁を試食、2年生バスケットボール部員と昼食時間をともにしてくれました。

最初は、緊張が見られましたが、部員全員が小原選手に質問。バスケットボールが上手になるための質問が多い中、198cmの身長がある小原選手に「どうしたら背が高くなりますか」という質問には、「しっかり寝ることが大切です」と答えてくれました。まさに、「寝る子は育つ!」、生徒のみなさんも参考にしてください。



保護者の皆様、お子様のお弁当作り、本当にありがとうございます。5月末よりハマ弁は当日注文も可能になりました。お忙しい毎日かと存じます。ご家庭のお弁当に加え、このハマ弁を上手に活用してみてください。